



## Uruguay envía 35.000 ovinos vivos a Arabia Saudita

*Gladenur Sociedad Anónima, empresa especializada en importación-exportación de animales vivos, envía 35.000 ovinos vivos a Arabia Saudita, por vía marítima.*



AGRARIO | GANADERÍA | COMERCIO-IMPORT-EXPORT



AMÉRICA | URUGUAY

BUENOS AIRES 15.03.2020

Gladenur Sociedad Anónima, empresa especializada en importación- exportación de animales vivos, lleva años exportando animales de la especie bovina a Turquía. Este es el principal destino para las exportaciones de animales vivos de Uruguay. Según los datos del Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca de Uruguay (MGAP), en 2018 se exportaron 405.603 bovinos vivos, 360.000 cabezas con destino a Turquía y 45.000 al resto de destinos: Egipto, Iraq, China y países latinoamericanos. Por otra parte, en abril de 2015, Emiratos Árabes Unidos habilitó la importación de bovinos u ovinos vivos procedentes de Uruguay.

La exportación de animales vivos de la especie ovina, se ha venido llevando a cabo de manera intermitente y como actividad complementaria. Tras varios años sin comercio de esta especie, se han vuelto a retomar las ventas a Oriente Medio, un cliente tradicional de machos castrados, corderos y ovejas uruguayas.

Gladenur, envía machos castrados, borregos, corderos y ovejas, que con anterioridad han sido adquiridos y sometidos a una cuarentena previa a la exportación, para poder cumplir con el protocolo sanitario exigido por los compradores y acordado con el MGAP. En este caso, un total de 35.000 animales.

Los precios de compras se ubicaron entre US\$ 1,70 y US\$ 2 el kilo en vivo. Juan Pablo Helguera, director de "Del Norte Agronegocios", entidad encargada de la compra de los ovinos, manifestó que "si la operativa fluye sin dificultades, la idea del comprador es seguir demandando durante todo el año". Una semana antes, el propio Helguera, en declaraciones a Rurales El País, manifestó su satisfacción porque el negocio resultó una "experiencia muy buena", con compras ágiles, y a buenos valores".

Por otro lado, los productores del norte del país siguen manifestando la necesidad de que Uruguay negocie con Brasil la posibilidad de sacar ovinos en vivo, principalmente machos castrados y ovejas. El ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca, Carlos María Uriarte,

afirmó que este asunto está incluido dentro de los puntos a tratar con las autoridades sanitarias de Brasil, con el objetivo de consolidar y agilizar el comercio entre los dos países.

La salida vía terrestre de este tipo ovinos vivos hacia Brasil, permitiría descongestionar la alta oferta existente en la zona norte del país, al mismo tiempo que representaría una alternativa para los ganaderos, probablemente más interesante que la existente actualmente. Hoy la única salida para estas categorías de ganado es enviarlos al sacrificio para abastecer la demanda China.

Hay que tener en cuenta que, como con secuencia de la aparición de la Peste Porcina Africana en China, este país se ha visto obligado a adquirir proteína animal procedente de muchas regiones del mundo, para abastecer a su población. La posteriormente aparición del coronavirus en China y la aplicación de las medidas adoptadas en aquel país, ha hecho que la exportación de carne de Uruguay a China haya bajado un 30% en los dos primeros meses de este año. En consecuencia esta nueva posibilidad de comercialización, es una oportunidad, no solo de colocar el remanente existente, sino también como alternativa al comercio en descenso de China y posiblemente a un mejor precio.

<https://rurales.elpais.com.uy/ganaderia/gladenur-envia-barco-con-45-000-ovinos-en-pie-a-arabia-saudita>

<https://rurales.elpais.com.uy/ganaderia/gladenur-exportar-a-105-mil-vacunados-en-pie-entre-enero-y-mayo-de-este-ano>

<https://970universal.com/2020/03/17/exportaciones-de-carne-disminuyeron-casi-un-30-por-el-nuevo-coronavirus/>